

Informó Subsecretario del Interior, Gonzalo García

23 mil mesas receptoras funcionarán en plebiscito



Veintitrés mil mesas receptoras de sufragios funcionarán durante 9 horas consecutivas en el plebiscito del 30 de julio.

Así lo informó el Subsecretario del Interior, Gonzalo García. De ellas, 11.320 serán de varones, 11.614 de mujeres y 66 mixtas.

Por otra parte, funcionarán 223 colegios escrutadores, cada uno de los cuales no deberá atender más de 200 mesas.

En el día de hoy se publicará en el Diario Oficial la resolución que determina las características de la cédula

con la cual los chilenos se pronunciarán sobre las reformas constitucionales.

García confirmó que desde ayer, y hasta el 27 de julio, quedó autorizada la propaganda electoral por todos los medios de comunicación.

En el caso de la franja gratuita de televisión, llamó a todos los sectores políticos a hacer un uso responsable de ella, entregando a la ciudadanía posiciones muy claras

e información sobre el plebiscito, "porque todos sabemos que la materia en discusión es de difícil comprensión".

Recordó que hay normas del Consejo de Televisión sobre los espacios publicitarios, los cuales deben atenderse exclusivamente a las reformas constitucionales. No podrán ser utilizados para promover candidaturas presidenciales, parlamentarias u otras materias. Cada canal,

siguiendo las instrucciones del Consejo, será responsable de la transmisión y podrán rechazar un spot si estima que su contenido vulnera las disposiciones vigentes.

EL Subsecretario del Interior indicó que el día 5 de julio, en audiencia pública, cada Junta Electoral designará oficialmente los locales de votación y se procederá al sorteo de los vocales.

En la misma fecha se publicará la resolución que designa los jefes de fuerzas en todo el país.

Aseguró en La Moneda presidente de UDI, Jaime Guzmán

Büchi aceptará la candidatura

El presidente de la UDI, Jaime Guzmán, señaló que "tengo la intuición muy firme de que Hernán Büchi aceptará la candidatura presidencial al volver de Colombia, porque es la mejor opción para enfrentar exitosamente a Patricio Aylwin en diciembre".

Por otra parte, dijo que en los próximos días podría suscribirse un pacto parlamentario de la centroderecha, al margen de la estrategia en el campo presidencial. Afirmó que no hay ningún inconveniente para que este pacto quede firmado y que, mientras tanto, prosiguen las gestiones para llegar a un candidato único de consenso a la Primera Magistratura.

Guzmán conversó con los periodistas después de entrevistarse con el Ministro Secretario General de la Presidencia, general Jorge Ballester, con quien, según dijo, trató materias privadas.

SOCIEDAD LIBRE

Consultado sobre lo que preocupa a la UDI en este momento, manifestó: "Creemos que es fundamental

lograr cuanto antes que se consolide el pacto parlamentario de todas las fuerzas partidarias de la sociedad libre. Las gestiones están muy bien encaminadas y deberían llegar a feliz término en los próximos días".

Destacó que el Gobierno, a través del Ministro del Interior, ha jugado un importante papel, al aproximar a los partidos afines al régimen, lo que no entraba la autonomía de las colectividades. Precisó que esto no debe interpretarse como intervención electoral, sino como una iniciativa destinada a que en las elecciones generales se logre el resultado más favorable posible para la proyección de su obra.

RESPONSABILIDAD BÜCHI

En cuanto a Hernán Büchi, señaló: "Tiene la responsabilidad patriótica de aceptar la candidatura. Es quien está en mejores condiciones de enfrentar a Patricio Aylwin. Pienso que un hombre del sentido patriótico y espíritu público como Hernán Büchi no puede negarse. Nuestro partido está ciertamente

esperanzado de que, al volver de Colombia, tengamos una respuesta positiva, y Büchi retorne a la arena presidencial. En este período, su popularidad ha seguido aumentando y hoy debe comprenderse que hay que actuar por sobre cualquier compromiso partidista y mirar solamente el bien del país, para convencer a Büchi de que acepte. Una vez que lo haga, debemos apoyarlo con el mayor entusiasmo, para llevarlo a la victoria".

LA DEMOCRACIA

Con respecto a la afirmación de Patricio Aylwin de que la democracia no es la panacea para resolver todos los problemas, dijo: "Es una expresión de gran realismo. En la medida que todos los candidatos y dirigentes políticos vayan haciendo conciencia sobre la responsabilidad de todos para que la democracia tenga éxito, evitaremos que la demagogia procure aprovecharse de la nueva situación política que vivirá el país, para alentar expectativas que no podrían satisfacerse adecuadamente. Las palabras de Patricio Aylwin

son un signo de responsabilidad política".

Jaime Guzmán también dijo que el anuncio de Aylwin de que no habrá educación universitaria gratuita ni "perdonazo" para el crédito fiscal, es muy valioso: "Muchos han criticado la enseñanza universitaria pagada. Lo cierto es que, cuando se habla del tema, se olvida de que no hay nada gratis en la vida y que quienes pagan la educación universitaria, a través de sus impuestos, son, muchas veces, chilenos pobres, situación que no resulta justa".

Sostuvo luego que la interpretación de Patricio Aylwin de que con la eliminación del artículo 8° de la Constitución termina la proscripción del Partido Comunista es discutible y debería ser zanjada por el Servicio Electoral y por el Tribunal Calificador de Elecciones.

Por último, planteó: "Es muy importante clarificar que no hay ninguna incompatibilidad en que se postulen dos candidatos a la Presidencia de la República y que esos dos candidatos vayan con una lista común de parlamentarios en todo el país".